
ACTA 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA QUÍMICA 

29/05/2014 

Presentes: Dres. Laura Franco Fraguas, Leopoldo Suescun, Valeria 
Schapiro, Lucía Otero, Lic. Mario Pacheco 

Ausentes: 
I LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

  1  
Resolución:
Acta 6/5/2014: Se aprueba sin modificaciones.
Acta 20/5/2014: Se aprueba con modificaciones.

    (unanimidad 5/5)

II ASUNTOS DEL ÁREA
  1 Informe presentado por el estudiante Javier Varela, correspondiente a la 
pasantía de investigación realizada en el Laboratorio de Productos Naturales de 
la Universidad de Leiden, Holanda.

Resolución: Se toma conocimiento.

    



  2 Solicitud presentada por la Dra. Henia Balter para la renovación de la 
contratación de Natalí Bentancor como asistente de investigación en el marco de 
contratos de Técnicos Nacionales.
    
Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud y por tanto aprobar la renovación 
de la contratación de Natalí Bentancor como asistente de investigación en el 
marco de contratos de Técnicos Nacionales, con un sueldo nominal mensual de $ 
4.787 (pesos uruguayos cuatro mil setecientos ochenta y siete), con una carga 
horaria de 10 horas semanales, por un período de tres meses a partir del 15 de 
junio de 2014. La remuneración prevista recibirá los incrementos salariales que 
establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación Grupo Nº 16 
subgrupo Nº 02.

    (unanimidad 5/5)
  3 Nota presentada por la Dra. Patricia Esperón en la que informa sobre la 
situación de la estudiante Estela Bidegain.
    
Resolución: Se toma conocimiento de la nota presentada por la Dra. Patricia 
Esperón en la que informa que la defensa de la tesis está prevista para el día 7 
de julio de 2014.

    
  4 Nota presentada por el Dr. Álvaro Vázquez en la que informa sobre la situación 
de la estudiante Cristina Olivaro.
    
Resolución: Se resuelve solicitar información adicional al Dr. Álvaro Vázquez en 
lo que refiere a la fecha prevista para la defensa de la tesis de la estudiante.

    (unanimidad 5/5)
  5 Evaluación del informe de avance de la estudiante Beatriz Munguía, 
presentado por la Dra. Cecilia Fernández.
    
Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la estudiante y a sus Directores 
de tesis.

    (unanimidad 5/5)
  6 Informe de avance del trabajo de tesis del estudiante Andrés Cuña.
    
Resolución: Se resuelve designar al Dr. Eduardo Méndez para la evaluación del 
informe.

    (unanimidad 5/5)
  7 Presentación de las XV Jornadas de la Sociedad Uruguaya de Biociencias 
(SUB), propuesto como actividad interdisciplinaria por los Dres. Ana Ferreira y 
Flavio Zolessi.
    
Resolución: Se resuelve avalar la postulación de la actividad y por tanto apoyar 
con $ 10.000 (pesos uruguayos diez mil) en caso de que el área Biología lo 
considere de interés y apruebe parte de su financiación, así como también la 
Comisión Directiva.



    (unanimidad 5/5)
  8 Nota presentada por la Dra. Elsa Garófalo.
    
Resolución: Se resuelve mantener el tema en el orden del día.

    (unanimidad 5/5)
  9 Solicitud de auspicio para el 3er Congreso Uruguayo de Química Analítica, 
presentada por la I.Q. Isabel Dol.
    
Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud presentada por la I.Q. Isabel Dol y 
por lo tanto auspiciar la mencionada actividad, a realizarse en el Montevideo, del 
6 al 9 de octubre de 2014.

    (unanimidad 5/5)

III INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA

IV VARIOS
  1 Informe de la Coordinadora sobre su participación en el 10º EBIB, realizado en 
Panamá.
    
Resolución: Se toma conocimiento de lo actuado por la Coordinadora del área en 
el mencionado evento.

    
  2 Consulta realizada por el Director del PEDECIBA, Dr. Álvaro Mombrú.
    
Resolución: Se considera que la actividad propuesta en el Flying Chemistry 
Program se enmarca en las actividades conjuntas PEDECIBA - Prociencias, por 
lo que sugiere que la consulta se maneje a través de los delegados de 
PEDECIBA en Prociencias.

    
  3 Consulta realizada por el Dr. Eduardo Dellacassa acerca de la afiliación del 
PEDECIBA Química a la FLAQ.
    
Resolución: Se resuelve realizar las consultas correspondientes con las 
autoridades de la FLAQ en lo relacionado a la implicancia de la afiliación así 
como a los costos de la misma.

    (unanimidad 5/5)


